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《蒙召服从》 

舒尔茨弟兄信息文集第四百二十七篇 

神可托付你多少？ 

当谈到神国度事工时，你有没有注意到神从来没有咨询过人的智慧？然而不幸的是

，教会时常都是以人的智慧去做。教会总是在寻找更聪明，更智慧的人，而神却寻找被破

碎且顺服，全心全意信靠祂的人。因此：义人必因耶和华欢喜，并要投靠他;凡心里正直

的人都要夸口（诗64:10），并且：投靠耶和华，强似依赖人（诗118：8）。 

所以神从来不以人们的头脑来选择祂的仆人，而是以他们的内心。如果你缺乏世俗

的教育，不要被吓倒，因为对神来说，当祂想要使用你时，这并不是什么障碍。神的呼召

总是：惟愿他们存这样的心敬畏我，常遵守我的一切诫命，使他们和他们的子孙永远得福

（申5:29）。 

只有顺服的心才值得被信任。你越强烈地坚持顺服，你的信心就越坚强。神在寻找

那些盲目顺服祂的人，那些不会被世上的智慧所牵引的人。弟兄姐妹，你不需要看到你所

追随的神所能看到的一切，所知道的一切，和所做的一切事情。神寻找的人是可以把神的

国度实践在他们身上，又通过他们来实现神的国度。所以，所罗门说：你要专心仰赖耶和

华，不可倚靠自己的聪明，在你一切所行的事上都要认定他，他必指引你的路（箴3：

5-6）。 

再说一次，神不需要人的智慧来完成祂国度的工作。圣经告诉你不要依靠它，这意

味着你不应该有丝毫地依赖你的智慧。人想要用理智，但神要你用启示。摩西是一个非常

有智慧的人，一开始试图用他的理性和人的智慧把神的子民从埃及带出来。他能做到的就

是杀死一个埃及人，并使自己在旷野里做了四十年的逃犯。神不会使用摩西的智慧;祂需

要摩西信靠祂，认识到神的道路高过人的道路，而且神的踪迹是何其难寻（罗11:33）。

祂需要摩西放弃自己的智慧，把万事都与全能神的智慧相联。 

理智把摩西带到旷野。理智总是把我们带入旷野。它总是让我们迷失到世上的目

的。但是四十年之后，摩西预备好了放弃理性，以启示取而代之。从此，神奇妙地带领他

以后的四十年。那些年和神如此甜蜜和亲近，以至摩西对神说话，就像人与人说话一般。

摩西是如此的敬虔，以至于神曾经计划要摧毁整个以色列民，从摩西开始新的民族，正如

祂从最初的亚当开始。 

摩西是旧约里的伟人，使徒保罗是新约里相对应的伟人。但是摩西和保罗都不是因

为他们的头脑，而是因为他们照着启示而行。整本圣经都是通过启示，而不是靠人的智慧

和学问。启示是给被破碎过的人，他们的心决定过以下的生活：......请说，仆人敬听（撒

上3：10）。 

保罗悔改之前在宗教方面有很大的的成就（腓3：5-6）。他是法利赛人中的法利

赛人，也是著名学者迦玛列的学生。但是当这个“博士”成为門徒的时候，他把他所有的智

慧当作有损的（腓3：8）。他必须成为一个值得信靠的仆人，神才能启用他：因为十字架
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的道理，在那灭亡的人为愚拙，在我们得救的人却为神的大能（林前1:18）。因这世界

的智慧，在神看是愚拙（林前3:19）。 

你问：“对基督徒来说教育是否有价值呢？” 当它引导你有一个谦卑而顺从的心，

愿意接受可笑的，笨拙的和与世人不协调的做法时是有价值的，而这将使你看起来像一个

傻瓜，被世界和教会看为笑柄。因为从自然的角度来看这是事实，任何神要人们做的事情

都是不合常理，若没有神迹是行不通的。每当神对你说话的时候，停止你的思考而打开你

的信心。神要求你的反应是盲目地顺服祂的命令，因为祂知道一切。 

以亚伯拉罕为例：神告诉他，他的后代将多如星辰。这太可笑了，因为他的妻子已

经过了生育的年龄。然而，亚伯拉罕相信，即使她已经九十多岁，他还到处告诉人们他要

生一个儿子（毫无疑问有人认为他有老年痴呆症）。当亚伯拉罕终于生了一个儿子时，神

吩咐他像异教徒一样把儿子献上作燔祭。太愚蠢！但是亚伯拉罕停止了自己的思考，准备

顺从，信靠神，接着就有了奇迹！ 

神告诉摩西，只用一根拐杖，他就可以把神的子民从帝国中释放出来。荒谬！当他

还是个大人物的时候就已经尝试过了。但是因为在旷野放牧四十年后他变了，他停止了思

考，去埃及执行命令。另外，摩西熟悉西奈半岛的沙漠，知道把所有人带出去就意味着把

神的子民全部消灭。但是他没有按照他脑子里所想的做，而是按照神所说的去做。启示就

是把我们带入人以为不可能的，不合理的却是神迹的境界。 

当神告诉基甸不能以三万二千人征战，却只能带着三百人的时候，这是荒谬的，滑

稽的！但是基甸停止了思考;他相信，顺从，跟随，打赢了（士7）。 约沙法在犹大的军

队前安排了一群穿白袍的诗班攻打大军（历下20）。荒谬！再说一次，神的方式高过我们

的方法。人的智慧阻止了超自然的成就。智慧不会让超自然发生。 

神希望教会按照启示而行。 祂要你在启示里与祂同行。 你相信神能用一个男孩的

五个饼子变出五千个吗（太14：17-20）？ 当涉及神的事情时，请停止你的思维！ 弟兄

姐妹，你有没有去过那条名为 “凡信的人凡事都能” 的路？ 你有没有在那里走过一两条街

呢？ 或许你在那里租了一间公寓吗？ 

神希望你按照启示而不是按理性去做。这就是祂赐给我们圣灵的原因。被神的灵引

导是基督徒的标志（罗8:14）。耶稣每天都是凡事靠启示和完全依赖祂的父，如果你顺

服神，那住在祂体内同样的圣灵就会与你同在，因为：......神赐给顺服之人的圣灵（使

5:32）。圣灵将你从一个平凡无聊的生活带入令人兴奋的，浪漫和探险的超自然生活。

祂不需要你的主意。你总是只看到一幅正在发生的事情的微小画面，而祂却从永恒的角度

看待整幅图画。信靠祂。 

是的，耶稣说：你们若不回转，变成小孩子的样式，断不得进天国（太18：3）。

你不必通过智力测验进入神国度的門，相反，你必须通过一个被破碎的试炼，谦卑和完全

依靠神，总是放弃你的做法，让神做主。有一次，耶稣欢乐地说：父啊，天地的主，我感

谢你！因为你将这些事向聪明通达人就藏起来，向婴孩就显出来。父啊，是的，因为你的

美意本是如此（路10:21）。 
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神的国度与这个世界的国度非常不同。在神的国度里，末后的居首位，贫穷的是富

足的，瞎眼的能看见，谦卑的是强大的，无足轻重的是举足轻重的，软弱的是强壮的，每

个仆人都作王。 

凡行在神的国度里的人，都依照启示而行，说：仆人敬听。所有这些都仅仅意味着

：神在寻找愿意为祂全然摆上，以便祂可以把一切交给他们的人。我们必须像小孩子一样

，否则我们会错过这个国度。然而，我们试图变为成人 - 有成就的人。我们试图把一切都

弄清楚。我们试图解释一切，并发现一切的答案。那是我们第一位父母所犯之罪的一部

分。他们想知道如果吃了善恶树上的禁果会发生什么事。神不想他们吃那棵树的果子。祂

希望他们相信祂，自从那以后，人类就一直与罪恶争战。 

神在寻找信靠祂话的人，为此喜乐，尽管它总是违背自然法则和社会文化的期望。

你愿意成为敢于为耶稣大胆跨出的人吗？如果是这样的话，神会和你同工，天使会在你这

样做时为你拍手。 
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